

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2017/2018**

14711042 - INNA FARADINA PUTRI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
IPM 1	airway sma breathing aja belum di cek, cek nadi setelah 5 siklus na bukan baru satu siklus yaa,
IPM 2	pemeriksaan thorax dan abdomen tidak sistematis, namun performa dan araaah berpikir kasus sudah bagus.
IPM 2	pemeriksaan thorax dan abdomen tidak sistematis, namun performa dan araaah berpikir kasus sudah bagus.
IPM 3	"Tinnel test sebaiknya hanya dilakukan pada pergelangan tangan (tepat di atas carpal tunnel), dan Phallen test seharusnya diinterpretasikan setelah menunggu selama 60 detik. Pemeriksaan penunjang yang diusulkan ada 3 tapi tidak semuanya relevan, dan pemeriksaan yang dipilih mahal. "
IPM 4	dokter tidak melakukan primary survey, tidak memasang o2. tidak menggunakan tranfusi set. tidak dihitung kebutuhan cairan, langsung pasang dan tidak mengalir. tutup jarum selang kateter jatuh 2x dan diambil lalu dipasang lagi.
IPM 5	sebaiknya sofratulle dibuka saja, guntingnya nanti pakai alat steril. ON saat gunting sofratulle, lidocain ga dimasukin ketempat sterilya ampulnya, pakai handscoen, pegang jilbab (jilbab sebaiknya masukkan ke jas), jilbab kena ke medan operasi. Teknik anestesi tidak memblok luka hanya satu sisi (distal), tidak mengecek anestesi. hasil jahitan kurang rapi, belum menutup luka sudah habis.
IPM 6	ax kurang riwayat perkembangan awal, px psikiatri hanya 6 aspek, aspek lainnya belum dilaporkan, Dx tepat namun DD tidak tepat, isi edukasi masih tidak lengkap
IPM 7	sebaiknya saat tmn2 masuk ruangan sdh terpikir DD nya apa shg ax dan px terarah. Ax: keluhan penyerta sebaiknya ditanyakan secara sistematis head to toe shg tdk ada yang terlewat seperti tanda perdarahan. Faktor memperingan dan memperberat blm ditanyakanPx: KU tdk dilakukan, tanda perdarahan di kepala dan tdk dicari, px RL dan hepar lien tdk dilakukan. Px penunjang hanya 1 dan diinterpretasikan ya. Dx kurang tepat bkn TF ya. Tx farmako.: resep kurang wkt minum obat prn pc ac? Edukasi krn dx salah edukasi jg salah
IPM 8	anam kurg parafrase rekonfirm riw sehari olahraga merokok dkk, cuci tangan, tidak inspeksi punggung dan palpasi, provokasi tes ok, interpretasi yg bener cuma osteoporosis penurunan densitas tulang. diskontinuitas artina apa mbak ina?
TALQIN DAN SHOLAT JENAZAH	kalimat talqin cukup laailahillallah saja, tdk usah ditambah/disertai yg lain2, tdk memberi salam ke pasien, terlalu banyak kontak fisik ke pasien (bukan mahramnya), kurang menunjukkan rasa hormat ke pasien (tangan kiri diletakkan di atas perut pasien sambil bergerak2-tangan kanan memegang kepala pasien sampai menggerak2kan)